

Dienstjubiläum bei der Saanen Bank

Dora Moser feierte ihr 10-jähriges Saanen Bank-Dienstjubiläum.

Dorli Moser, die gute Seele am Schalter in Saanen durfte am 1. Dezember 2013 ihr 10-jähriges Dienstjubiläum feiern. Dank ihrer zuvorkommenden und hilfsbereiten Art wird Dora Moser von Kunden und Kollegen gleichermassen sehr geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf eine so langjährige und verdiente Leistungsträgerin zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zu Gunsten der Saanen Bank.



Foto: Dora Moser